

GVS

Auf Wachstumskurs in Austria

[26.02.2015] Die GasVersorgung Süddeutschland weitet das Engagement in Österreich aus. Der Erdgasspezialist hat die Zulassung für das Marktgebiet Ost der Alpenrepublik erhalten.

Die österreichische Regulierungsbehörde Energie-Control Austria hat der Stuttgarter Erdgasgesellschaft GasVersorgung Süddeutschland (GVS) die Genehmigung für die Tätigkeit eines Bilanzgruppenverantwortlichen in den Marktgebieten Ost, Tirol und Vorarlberg erteilt. GVS ist nach eigenen Angaben bereits seit 1978 in Vorarlberg tätig. Das Unternehmen erweiterte das Engagement im Jahr 2013 dort und in Tirol dank des Gasmarktmodells COSIMA (Cross Border Operating Strongly Integrated Market Area). Mit der Zulassung für das Marktgebiet Ost stehen nun die Zeichen laut GVS weiter auf Wachstum. Neben einer breiten Produktpalette für die Gasbeschaffung unterstützt das Unternehmen die Kunden auch in Österreich mit zahlreichen Dienstleistungen. Dazu zählen das Bilanzkreis- und Portfolio-Management, Lastprognosen sowie umfangreiche vertragsbegleitende Dienstleistungen.

(al)

Stichwörter: Erdgas,